

*La vie en plénitude:
Déployer de la grâce fondatrice,
Cheminer ensemble avec réalisme et espérance."*



Jour 6 : Pour un monde plus juste et durable

La Province du Mexique, nous a invitées à prier avec le récit évangélique de l'aveugle Bartimée (Mc. 10, 46-52.). Fortifiées par le Ressuscité, comme Bartimée nous sommes prêtes à enlever nos manteaux pleins d'obstacles, de blocages et d'entraves pour nous présenter devant Jésus qui nous demande "Que voulez-vous de moi?" Et nous toutes ensemble disons : "Seigneur aie pitié de nous et illumine notre processus du Chapitre".

Pour préparer un chemin vers les Orientations, l'équipe de coordination a invité les sœurs capitulantes à s'inscrire dans des divers groupes de travail de rédaction et à ouvrir le cœur et les oreilles pour écouter la bonne nouvelle et être attentives aux murmures de l'Esprit qui va inspirer ces Orientations. Ces groupes vont travailler sur les sujets suivants :

- ✚ Vie communautaire
- ✚ Internationalité
- ✚ Missions
- ✚ Economie
- ✚ JPIC
- ✚ Laïcs
- ✚ Communication
- ✚ Formation
- ✚ Gouvernance

Sœur Line, économiste générale, a présenté le rapport sur l'état financier de notre congrégation. Nous avons apprécié sa clarté, précision et transparence. Ensuite, dans un temps de prière personnelle, nous avons médité quelques extraits de la Bible et de nos Constitutions qui nous ont donnée de lumières sur le sens des enjeux financiers, de l'usage des biens, des détachements à faire, en vue de la mission.

L'après-midi, avec un cœur ouvert, nous avons écouté le rapport de JPIC (Justice, Paix et Intégrité de la Création) présenté par Sœur Rosa Maria, et la proposition au Chapitre général envoyée par l'équipe de JPIC. Puis nous avons pris un deuxième temps de prière personnelle pour écouter où l'Esprit nous conduit pour construire un monde plus juste et durable, en méditant quelques extraits de l'encyclique Laudato Si.

« Les pauvres et la terre implorent : Seigneur, saisis nous par ta puissance et ta lumière pour protéger toute vie, pour préparer un avenir meilleur, pour que vienne ton Règne de justice, de paix, d'amour et de beauté » (Laudato Si 246)